

伊予三島ロータリークラブ



初冬の金砂湖・嶺南地方

ロータリー:変化をもたらす

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL(0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/桂 高司 ■幹事/佐藤慎輔 ■広報委員長/石川 勉

Rotary: Making a Difference

Jan Hiseby

2017-18年度国際ロータリー会長

No.17
平成 29.10.28
第3062回

No.18
平成 29.11.3
第3063回
休会

上期親睦旅行報告

会長 桂 高司



今年度上期親睦家族会は10月28日(土)・29日(日)の日程で京都グルメツアー1泊2日の旅と題して募集したところ会員21名・家族20名それとダム・ティー・フェン・チャンさんの42名という過去に例を見ない程の参加者となりました。午前7時に出発し一路京都へ、途中休憩を取りながら昼食会場のライオンホテルに到着後、先ず序曲の中華ランチで食欲の調整をし、本番のミシュラン三ツ星の『菊の井』での豪華な懐石料理に至福の時を過ぎ、翌日の朝食では同じく三ツ星の『瓢亭』にて朝粥で胃を癒し、また帰りの昼食は洲本の『リゾレッタ』でのイタリアンで総仕上げとグルメツアーの名に恥じない満足、満腹ツアーだったと思います。観光は京都御所、平等院鳳凰堂と少し雨に降られましたが皆さん楽しんでおられるようでした。今回は、新入会員と奥様5名と御家族4名の参加というフレッシュ感もあって大いに盛り上がり、親睦、親交を、より深めた家族旅行であったと思えました。また会員の皆様の親睦委員会への多大なるニコニコ募金を頂きました事、何れを取っても大盛會に終了したと喜びに堪えません。この盛會もひとえに中野親睦委員長の企画力の賜物であり、旅行中、甲斐甲斐しくお世話して下さった5名の親睦委員の方々、また所用が有りながらも途中で駆けつけて下さった2組の会員御夫妻のおかげでもあると感謝申し上げます。生憎の台風の接近で開催を危惧していましたが、雨も強くなく旅行行事が完遂され、皆さん怪我もなく無事帰って来ることができました事、そして会員他御家族の皆様のご協力にも感謝申し上げる次第です。本当に有難うございました。



親睦家族旅行に参加して

植村 幸浩

平成29年10月28日(土)から29日(日)にかけ、親睦家族旅行へ参加させていただきました。5月の入会后、初の親睦旅行であり、家内ともどもとても楽しみにしておりました。

思い返せば、2ヶ月前の7月27日(木)が私にとって旅行のスタートでもありました。当日は中野親睦委員長の号令のもと、夕方18時よりJR伊予三島駅前の某店に、秋山会員、兵頭会員、渡邊会員そして私、計5名の親睦委員が集合。出来上がったばかりの日程表をもとに打ち合わせを開始しましたが、アルコールも入り白熱。場所を中野親睦委員長邸に変え、日付の変わる頃まで打ち合わせをしたことが昨日の出来事のように思い出されます。

一同は1ヶ月前の事前視察を決定。9月26日(火)に日帰りの視察旅行を決行しました。当日は中野親睦委員長を始めとする親睦委員5名に、事務局の白田さんに加え、レンタカーで実際のお店や観光場所を訪問して参りました。ご存じない会員の方もいらっしゃるかと思います。旅行本番の食事の量や、タイムスケジュールなど親睦委員自らが身をもって体験した結果がフィードバックされていたのです。

さて迎えた旅行当日、迫り来る台風から逃れる様にバスは出発です。初日は名門ホテルでの中華を堪能した後、京都御所の参観です。風こそないものの、降りしきる雨の中、プロカメラマン顔負けの腕前で写真を撮り続ける渡邊会員、御所入口で配られた入門証の番号が職員番号と一緒に興奮気味に話す秋山会員、負けじと番号「777」だと対抗する山内会員など様々な人間模様が垣間見られ、観光以外にも貴重な経験をたくさんさせていただきました。

二日目は京都で四百年の歴史を誇る「瓢亭」での朝粥です。個人的には「瓢亭玉子」をととても楽しみにしていました。シンプルな半熟ゆで卵でありながら、とても味わいのある卵を美味しくいただき非常に満足です。インターネットで「瓢亭玉子」のレシピが紹介されているようなので、一度自身でも挑戦してみたいと思っています。その後も雨の中、宇治平等院鳳凰堂を見学、場所を淡路島に移し「リゾレッタ」でのイタリアンを堪能して帰路につきました。道中では今村公代夫人の証券投資論、篠原聡一会員、祥子夫人のお二人の馴れ初め話など貴重なお話を伺いながら、いつの間にやら三島へ到着となりました。

親睦委員として至らない点も多々あったことをこの場を借りてお詫び申し上げます。事前の視察訪問が絶好の観光日和だったのに、本番では雨続きだったことが唯一の心残りです。最後になりましたが、初参加の私ども夫婦を温かく迎えていただいた桂会長様を始めとする会員の皆様、そして今回の旅行を企画いただいた中野親睦委員長様に心より感謝申し上げます。



親睦旅行に参加して

植村 純子

この度は親睦旅行に参加させていただきました、ありがとうございました。

台風が接近していましたが、無事に旅行を終えることができよかったです。私は初めての参加でしたので、多少の不安もありましたが、会員の皆様方がやさしく接して下さり、和やかな雰囲気でも過ごすことができました。米山奨学生のチャンさんが参加しておられましたが、皆様のアイドル的な存在で微笑ましく思いました。雨の中での京都御所と宇治平等院鳳凰堂の観光になりましたが、何十年も前に教科書で見た平等院鳳凰堂を目の前で見ることができ、とても印象深かったです。



また、美味しい食事とお酒をいただきながら、大先輩の方々のお話を聞くことができ、貴重な時間を過ごさせていただきました。皆様の温かいお心遣いに感謝しております。

今回、高校生と小学生の子どもには二人で留守番してもらったのですが、自由にのびのびと過ごしたようです。親だけが心配して、子どもたちは平気だったようで、子どもたちの成長を感じる機会にもなりました。ぜひ、下期親睦旅行にも参加させていただきたいと思っています。今から、心待ちにしております。

親睦旅行に参加して

竹本 哲也

初めて夫婦で参加しました。京都グルメツアー。素晴らしい企画でした。二人共々、大満足でした。この企画をしてくれた中野委員長率いる親睦委委員の皆様、桂会長、会員各位様には、大変お世話になり、有難うございました。

生憎、二日共、雨模様でしたが、初日のライトンの中華「花間」、程よい質感と量、夜の三ツ星レストラン高台寺「菊乃井」、素材のみならず、演出、しっかりした味付け、どれも一級品でした。そして翌朝の朝粥瓢亭別館、昨日あれだけ飲んだのに、完食するほどのど越しの良い食感、恐れ入りました。そして、この旅のフィナーレを飾る、宴会第3部、淡路島イタリアン「リゾレッタ」解放感溢れる空間で味わう地元産素材料理、これほどワインが進んだことはないくらいカジュアルさと量でした。

この旅行に参加した皆様には大変感謝しております。今度は是非、二人でもう一度、このコースを回って楽しみたいと思います。有難うございました。

親睦旅行に参加して

竹本 好美

晩秋、台風の影響を背に、京都家族親睦旅行に参加させていただきました。まだ、三島に来て1年もたたないヒヨッコの私を皆様、受け入れていただき誠に有難うございました。

朝、バスに乗り込んだ時の極度の不安感の中、同時に見慣れた会員様のお顔を目にする事で、少しだけ安心しました。桂会長様の心づかい、親睦委員様の気づかいが心温まるもので、皆様の顔も笑顔、スマイルで大変、楽しいひと時を過ごさせて頂きました。

お昼のライトンでの中華、緊張の中でのランチでしたが、美味しく楽しい時間を過ごさせて頂きました。雨の中の京都御所観光になりましたが、雨にうたれる古代の歴史建造物が色鮮やかに映し出され、心清められました。翌日の平等院鳳凰堂においても日本古来の素晴らしい建築物、庭園に心奪われ、至福の時をすごしました。しかし雨が残念でなりませんでした。

さて、この旅のテーマであります「グルメ」においては、本当に天にも昇る思いの程、満足させて頂きました。本当に「美味しゅうございました」あらためて親睦委員会の皆様には感謝いたします。

私事ですが、この三島の地に根をはり、主人と共に生きていく所存であります。ロータリークラブの皆様、これからも、ご指導よろしくお願ひいたします。本当に有難うございました。



第3062回

例会記録

平成29年10月28日

開会 桂 高司 会長

来訪ロータリアン紹介

(観音寺) 奥田章雄 氏、 高橋喜吉 氏、
(川之江) 篠原孝賢 氏、 田邊龍夫 氏、
石村 浩 氏、 大西聖和 氏、
星川知之 氏、 篠原正能 氏、
山川浩一郎氏

出席報告

出席会員 (37名中) 21名
出席率 61.76%

会長の時間

幹事報告

例会行事

親睦委員会『上期親睦家族会』
中野 哲 委員長

11月24日プログラム予定

地区大会報告
(定例理事会)